

Geld für Großprojekte

GEMEINDERAT / Mit einem deutlichen Überschuss schloss Bischofstetten das Geschäftsjahr ab. Geld fließt in geplante Projekte.

BISCHOFSTETTEN / Über 300.000 Euro braucht die Gemeinde heuer noch für den Bau einer Fotovoltaik-Anlage und für Straßenbauprojekte. Darlehen müssen dazu nicht neu aufgenommen werden. Grund dafür ist der im Vorjahr erwirtschaftete Überschuss im ordentlichen Haushalt. Bürgermeister Reinhard Hager führt das Haushaltsergebnis auf die sparsame Führung zurück.

Gemeinderatssitzung über die Erfolge der Leader-Region Mostviertel Mitte: „Seit Beginn der Förderperiode 2007 wurden 366 Projekte bei der Förderstelle eingereicht, ein Großteil davon ist bereits erfolgreich umgesetzt.“ Die Kosten von 43,7 Millionen Euro werden mit erwarteten 16,5 Millionen Euro gefördert.

Euro wurden in den elf Gemeinden des Bezirks Melk umgesetzt.

220.000 Euro für Gemeinde über Leader lukriert

„Auch in Bischofstetten wurden bereits Projekte über Leader unterstützt. Dadurch sind 220.000 Euro Fördergeld von EU, Bund und Land in die Gemeinde geflossen“, bilanzierte Bürgermeister Reinhard Hager.

109 Projekte mit einem Gesamtausmaß von 10 Millionen

Grünes Licht für 50er-Feier mit den Paldauern

Grünes Licht gab der Gemeinderat für das Projekt von Gustav Rammel in der Mehrzweckhalle am 25. August. Der Landwirt feiert heuer seinen 50. Geburtstag. Den will er als bekennender Fan mit den Paldauern in seiner Heimatgemeinde feiern. Einzige Auflage der Gemeinde: Die Veranstaltung muss mit heimischen Wirten gemacht werden. Das hat der Paldauer-Fan zugesagt. Einer gebührenden 50er-Feier mit über 1.000 Menschen steht nun nichts mehr im Wege.

Leader-Managerin Christina Gassner berichtete im Zuge der



Bürgermeister Reinhard Hager (v.l.), Leader-Managerin Christina Gassner und Vizebürgermeister Franz Lanzenlechner. FOTO: ZVG

KURZ NOTIERT

RUPRECHTSHOFEN

Tauschbasar und Buchausstellung. Der Elternverein der Volksschule veranstaltet am Freitag, 2. März, von 8 bis 14 Uhr einen Tauschbasar in der Volksschule.

Vortrag. „Der Schneck muss weg“ von Erich Preymann am 1. März um 19 Uhr in der Volksschule Ruprechtshofen.

ST. LEONHARD

Schützen Sonntag. Der Schützenverein Ruprechtshofen - St. Leonhard lädt am 4. März von 9 bis 12 Uhr im Steinhaus zum Schützen Sonntag.

Melktaler Höfefest und Kulturwoche

KLEINREGION MELKTAL / Ein umfangreiches Programm für das kommende Jahr haben die Bürgermeister der Kleinregion-Melktal-Gemeinden in der Vorwoche in Oberndorf beschlossen. So soll es ein „Melktaler Höfefest - tierisch anders“ geben. Mehrere landwirtschaftliche Betriebe gestalten dabei ein Hofest. Im August ist in St. Leonhard eine Kinderkulturwoche geplant. Die Dirndlgwand-Sonntagswanderung soll am 9. September in Zelking-Matzleinsdorf stattfinden.



Bereits zum sechsten Mal servierten RK-Ortsstellenleiter Mario Angerer (v.l.), Bürgermeister Hans-Jürgen Resel, FF-Kommandant Engelbert Handl und Pfarrer Franz Kraus Gulasch und Getränke im Gasthaus Karner. Der Erlös wird der Feuerwehrjugend gespendet. FOTO: ZVG



Die Melktal-Bürgermeister legten die Schwerpunkte für 2012 fest: Franz Sturmlechner (Oberndorf), Hans-Jürgen Resel (St. Leonhard), Vizebürgermeister Alois Mellmer (St. Georgen), Gerhard Bürg (Zelking-Matzleinsdorf), Gerhard Rappersberger und Stefan Bruckner. FOTO: ZVG